
この４月から、千里高校に赴任しました。少しでも、千里高校の生徒たちの様子を知るた

めに、朝、校門で迎えたり、授業を見せてもらったりしています。会長のご挨拶にあった

「すべては千里の子どもたちのために」。私も同じ思いです。大切な子どもたちのために、

保護者の皆様と教職員が手を携えて、さまざまな取組みを進めてまいりたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。


